
**Einfache Anfrage Keller-Inhelder-Rapperswil-Jona / Rickert-Rapperswil-Jona /
Hartmann-Rorschach:
«Notfallpraxis des Spitals Uznach in Rapperswil-Jona**

Am 28. Oktober 2014 wurde bekannt, dass das Spital Uznach in Rapperswil-Jona in Kürze eine Notfallpraxis eröffnen will. Gemäss schriftlicher Aussage von Spitaldirektor Urs Graf soll die Praxis mit 300 Stellenprozent durch neu anzustellende Mitarbeiter des Spitals geführt werden. Ein Mietvertrag wurde offenbar unterzeichnet. Das Projekt wurde ohne Abstimmung mit der lokalen Ärzteschaft vorangetrieben, dies obwohl die Ärzteschaft zuvor mit Urs Graf zum Thema Notfallpraxis in Kontakt war.

Wir ersuchen die Regierung dringlich um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wann und durch wen wurde das Projekt «Notfallpraxis in Rapperswil-Jona» lanciert?
2. Wann und durch wen wurde beschlossen, den Praxisbetrieb aufzunehmen?
3. Wann wurde der Mietvertrag für die Praxis unterschrieben?
4. Wurden bereits Arbeitsverträge für die Mitarbeiter der Notfallpraxis unterschrieben?
5. Hatte das Amt für Gesundheitsversorgung Kenntnis vom Projekt? Falls ja, seit wann?
6. Hatte der Verwaltungsrat der Spitalverbunde Kenntnis vom Projekt? Falls ja, seit wann?»

31. Oktober 2014

Keller-Inhelder-Rapperswil-Jona
Rickert-Rapperswil-Jona
Hartmann-Rorschach